

Cuba bat les États-Unis , lors du dernier match de la rencontre bilatérale remportée par les Étasuniens



La sélection cubaine de baseball a battu 4 points à 1 l'équipe nationale universitaire des États-Unis pour prendre congé avec une seule victoire de la traditionnelle rencontre bilatérale , dominée 3 matchs à 2 par l'équipe étasunienne.

Lors du dernier match qui a eu lieu au Complexe National d'Entraînement de la ville de Cary, en Caroline du Nord, Cuba a déployé une grande offensive et les lanceurs Lázaro Blanco, Liván Moinelo et Héctor Manuel Mendoza ont réalisé un bon travail.

Les Cubains ont marqué le premier point lors de la seconde manche grâce au travail du receveur Yulexis La Rosa et d'Urmani Guerra. Ils ont ajouté un autre point à la troisième avec un coup de circuit d'Alexander Malleta.

Les Étasuniens ont marqué un point à la quatrième manche , mais les Cubains ont augmenté le score de deux points à la cinquième, qui est resté définitif.

La dernière partie de la traditionnelle série amicale a constitué de plus la première

présentation de Cuba au Festival de Baseball des Amériques , où les équipes des États Unis et du Canada qui participeront aux Jeux Panaméricains de Toronto 2015 interviennent.

Dans le cadre de la compétition en vue du tournoi continental , l'équipe cubaine affrontera celles des États-Unis et du Canada, dans les deux cas au Complexe National d'Entraînement de la ville de Cary , en Caroline du Nord.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/61725-cuba-bat-les-etats-unis-lors-du-dernier-match-de-la-rencontre-bilaterale-remportee-par-les-etasuniens>



Radio Habana Cuba